
Am Rande der Kartenkonferenz: Bekenntnisse und
Einsichten eines ehemaligen GF-Anhängers
Beitrag von „Heinrich Louis II.“ vom 28. Februar 2008, 12:43

Bitte, messieurs, ignorieren Sie dieses Tahvro-Ding doch einfach - jegliche Diskussion hat
keinen Sinn. Natürlich war das Vorgehen bei der AIC korrekt, da es einfach nicht der Ansatz
dieser ist, jedes Land einfach irgendwo hinzuklatschen, aber darum geht es diesem Subjekt nun
wirklich nicht - es will nur provozieren.
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